

Ressort: Politik

Merkel gratuliert neuem italienischen Premier

Berlin, 01.06.2018, 19:39 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel hat dem neuen italienischen Ministerpräsidenten Giuseppe Conte gratuliert. "Zu Ihrem Amtsantritt als Ministerpräsident der Italienischen Republik möchte ich Ihnen meine herzlichen Glückwünsche übermitteln", schrieb Merkel am Freitag.

"Italien und Deutschland verbinden enge und freundschaftliche Beziehungen in allen Bereichen - politisch, wirtschaftlich und kulturell", heißt es in dem Schreiben. Gleichzeitig erinnerte die Kanzlerin Conte daran, dass Italien so wie Deutschland Gründungsmitglied der Europäischen Union sei. "Ich freue mich darauf, die enge Partnerschaft mit Ihnen fortzuführen und weiter zu vertiefen", sagte die Kanzlerin. Die neue italienische Regierung gilt als äußerst Europa-kritisch.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107006/merkel-gratuliert-neuem-italienischen-premier.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com